BOZOULS

RÉHABILITATION D'UNE PORTION DE CHEMIN RURAL

Pour la 14e année consécutive, l'association Comité Causse Comtal propose la remise en état d'une portion de l'ancien chemin de liaison dit de Carnus et Séveyrac à la départementale, en passant près de Baulès, commune de Bozouls. Rendez-vous est donné jeudi 8 mai à 9h, à la salle municipale de Barriac où fouace et café seront fournis avant l'effort. Se munir de bottes et gants, sécateurs, faucilles... Après l'effort, le réconfort sous les tilleuls centenaires de la salle de

Barriac où les paniers seront partagés. L'association offrira les grillades et les boissons.

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES **BOZOULS-COMTAL**

Réunion.- Le conseil de communauté de communes Bozouls-Comtal se réunira en séance publique ce mardi 6 mai à 20h30 à l'espace Denys

Fermeture.- La communauté de communes Bozouls-Comtal sera exceptionnellement fermée les vendredis 2 et 9 mai

UN MAI DE LA MÉMOIRE 2014 EXCEPTIONNEL

La commémoration du Centenaire de la Première Guerre mondiale prend cette année une dynamique nouvelle avec tout un programme dans le cadre du «Mai de la Mémoire 2014» sur Bozouls et toute la communauté de communes, des actions jusqu'à fin mai avec une exposition sur la Grande Guerre à la médiathèque André Baudon.

PROGRAMME

Commémoration du 8 mai à Bozouls devant le monument aux morts avec le Comité cantonal de la Fnaca et avec la participation des élèves des écoles de Bozouls qui chanteront la Marseillaise.

Deux expositions : la Grande Guerre (prêt ONAC) à la Médiathèque de Bozouls jusqu'au 24 mai ; la Citoyenneté (prêt ONAC) à l'école de Lioujas du 12 au 23 mai avec une inauguration le 12 mai à 16h45.

Une première à Bozouls : soirée mémoire exceptionnelle le samedi 17 mai à 20h30 à la salle de fêtes de Bozouls. Entrée gratuite.

Présentation du spectacle théâtral et musical «Réouverture après la victoire» sur la Première Guerre mondiale, monté en 2008 par le Strapontin des Mastigophores et pré-senté alors 16 fois dans le dé-partement et au-delà, repris cette année et labellisé par l'ONAC pour la commémora-tion du Centenaire. Un spectatrès émouvant sur soldats français de la guerre 14-

En clôture, pour marquer l'événement et rassembler, une authentique «soupe des Poilus» proposée pour 5 € avec l'aide de la Fnaca à tous les spectateurs qui se seront inscrits avant le 15 mai au 05.65.44.95.58 (Christian Rieucau) ou 05.65. 44.99.89 (Jean-Pierre Huguet) ou 05.65.46.94/39 (André Vi-

Investigations payantes pour la brigade bozoulaise

Au-delà de son rôle de policier de la route, les gendarmes veillent à la sécurité et au confort des habitants des territoires qu'ils surveillent et assurent des missions de police judi-ciaire quelques fois ardue.

Les gendarmes de la COB espalionnaise, placé sous le com-mandement du capitaine Grenon, les remplissent avec application, méthode et dé-vouement à l'image de la brigade bozoulaises ayant obtenu à l'issue de nombreuses inves-tigations des résultats pour le moins probants.

L'actualité bozoulaise s'est vue ces dernières semaines émaillé de nombreux faits di vers. On ne reviendra pas sur ceux avant déià faits couler suffisamment d'encre. On s'attachera à ceux qui se sont déroulés voilà quelque temps sur la commune de Gages-Montro-

Le patrimoine architectural des territoire est riche, les demeures anciennes chargées d'histoires sont nombreuses, comme en témoigne avec délice les ouvrages de Gérard Astorg. Elles appellent à l'imaginaire et suscitent envie et curiosité. Les faits remontent maintenant à la fin février et s'étendent jusqu'à la mi-mars.

La commune de Gages est riche d'un patrimoine architectural et son passé historique



Photo Gérard Astorg

Des demeures qui attirent la curiosité.

est des plus intéressants, comprenant entre autre un grand manoir, perle historique tant au niveau du bâti que des personnages qui en ont fait l'his-toire. Ce dernier a donc fait l'objet de plusieurs visites ayant sûrement titillé l'imaginaire fécond de jeunes du pays, curieux et aventureux. Si les visites n'étaient au début que de courtoisie, elles se sont transformées en méfaits donnant lieu à cambriolage. Les gen-darmes de la brigade, épaulés par leurs collègues de la bri-gade de recherches de Rodez, furent donc saissis de l'affaire et, après des investigations qui se sont révélées fructueuses, elles ont le 26 mars dernier procédé aux interpellations de 12 personnes, toutes du pays, impli-quées dans le cambriolage du beau manoir.

Deux adultes et dix mineurs, de 11 à 16 ans, ont ainsi décidé de faire main basse sur un butin composé d'armes de col-lections et de différents objets de valeur entreposés dans le manoir de la commune et pour un montant estimé à plusieurs milliers d'euros. Les nombreuses perquisitions et les auditions recueillies ont permis la découverte et la restitution d'une centaine d'objet et la mise en cause des 10 mineurs et un adulte pour vol aggravé. Ils auront à répondre de leurs actes devant la justice.

Une nouvelle affaire menée tambour battant par les gendarmes. Félicitations à eux.

Il est bon de rappeler que la curiosité et un vilain défaut et que ce n'est pas parce que l'on est un peu désœuvré et plein d'imagination que l'on doit par ennui porter préjudice à bien d'autrui, les conséquences en sont parfois lourdes.

Paroisse Notre-Dame des Causses : la Semaine Sainte

Du dimanche des rameaux vers Pâques

Messe des rameaux du dimanche 13 avril.

Préparée par un groupe de jeunes, la cérémonie a débuté par l'arrivée sur un âne de Jésus. Les paroissiens réunis devant l'église, rameaux à la main, ont reçu la bénédiction donnée par le Père Aurélien. Cette messe animée par les ieunes avec des chants accompagnés à la guitare, au piano, les lectures du jour et de la Passion lues par les lycéens, a été un moment de recueillement mais aussi de joie. Merci à toutes les personnes qui ont aidé à la préparation et à l'animation de ce jour de fête des Rameaux.

La célébration de la Cène du Jeudi Saint.

C'est autour de la table dressée au centre de l'église et magnifiquement ornée, qu'à la mémoire de Jésus avec ses apôtres, les personnes présentes se sont retrouvées pour partager le pain. Le lavement des pieds a été un moment fort de symbolique ; geste expliqué par le Père Aurélien dans son homélie, qui invite les paroissiens à être des «serviteurs» les uns des autres.

Le Vendredi Saint se pré-

L'exposition du Saint Sacrement dans le fond de l'église



Arrivée de Jésus sur un âne.



Lors de la messe des rameaux.

pendant tout ce jour de deuil, permet à tout le monde de se recueillir et de prier. C'est un magnifique coin de prière, qui invite au silence et à la médita-

Dimanche de Pâques.

Le jardin de Pâques réalisé avec les enfants du catéchisme, a fait cheminer les paroissiens du calvaire, vers le tombeau. Et en ce jour de Résurrection, cette pierre qui est roulée, laisse apercevoir le tombeau

C'est ce passage de la nuit, des ténèbres vers la lumière que nous avons célébré au début de la veillée, autour du

GILLORGUES

DÉJEUNER AUX TRIPOUS - TÊTE DE VEAU

Le foyer rural de Gillorgues organise un déjeu- à partir de 7h30 à la salle du foyer où vous êtes ner aux tripous - tête de veau le dimanche 11 mai attendus nombreux.

BOZOULS

DÉCÈS

— Samedi 3 mai ont été célébrées, en l'église de Bozouls, les obsèques de Mme Julienne Hygonenq, décédée à l'âge de 90 ans.

A ses enfants, ses petits-enfants et toute la parenté, nous adressons nos condoléances.

— Lundi 5 mai a eu lieu, au cimetière de Bozouls, une cérémonie de recueillement pour Christian Bonnefous, décédé à l'âge de 63 ans.

A ses parents et toute la famille en deuil, nous adressons nos condoléances.

MESSES

Mercredi 7 mai : messe à 9h à Bozouls.

Jeudi 8 mai : messe à 10h à Bozouls.

Samedi 10 mai: Rand'Aubrac de 10h à 17h pour tous les jeunes du Nord-Aveyron (à partir de la 4°). Contact Père Aurélien.

Dimanche 11 mai: messe à 9h à Rodelle, à 11h à Bozouls et à 11h à Espalion animée par les jeunes.

FORMATION «UTILISER SON PC»

Aujourd'hui, l'utilisation d'un ordinateur et d'internet deviennent incontournables, le Point Emploi Bozouls Comtal, an tenne rurale du Greta Quercy Rouergue propose des formations à ces nouvelles technologies. Une session «Utiliser son PC» aura lieu au mois de mai au Point Emploi, 14h de formation les 12, 13, 19 et 20 mai de 8h30 à 12h pour apprendre à utiliser de façon plus autonome l'ordinateur.

Informations et inscriptions au Point Emploi Bozouls Comtal - 1 rue Henri Camviel -12340 Bozouls - 05.65.48.37.12.

PETIT TRAIN TOURISTIQUE

Le petit train touristique de Bozouls circulera du 8 au 11 mai, du 29 mai au 1" juin et du 7 au 9 juin. Embarquez à bord du petit train et découvrez Bozouls, son canyon et l'église romane Ste-Fauste au cours d'une balade commentée d'une heure.

Départs les après-midi à 14h30, 15h30 et 16h30 de la place de la Mairie.

Renseignements et billetterie à l'office de tourisme au 05.65. 48.50.52.

Tarifs: adulte $6 \in$ - enfant 2,50 \in (3-13 ans) - groupe (10 adultes) 4 \in .

CONFÉRENCE ET EXCURSION

Ce vendredi 9 mai, à 20h30 à l'Espace Denys Puech, est organisée une conférence avec Francis Nouyrigat sur le thème. Les maars de l'Espalionnais et vous fera découvrir quelques-unes des très violentes émissions qui ont accompagné les plus sages écoulements de lave

et projections de cendres de l'Aubrac.

Dans le prolongement de cette conférence, l'AST propose une sortie terrain le samedi 10 mai qui se déroulera en 2 parties.

— Matinée: randonnée pédestre et géologique le long de l'ancienne voie ferrée de Bozouls à Espalion, sous la conduite de René Mignon. Attention, il est important que chacun soit muni d'une lampe (tunnel). Le pique-nique sera tiré du sac à l'arrivée, les minibus attendront à l'arrivée, les paniers du pique-nique aussi.

Après-midi: application terrain de la conférence de la veille, sous la conduite de Francis Nouyrigat, entre Briounas et Vermus.

Rendez-vous place de l'Eglise à Bozouls à 9h45 pour un départ à 10h précises. Retour vers 18h. Le transport se fera en minibus (18 places) et covoiturage. Tarif: 3 € par personne + participation aux frais de 3 € pour les adhérents et 5 € par personne + participation aux frais de 3 € pour les non-adhérents.

Inscriptions: office de tourisme au 05.65.48.50.52 ou Michel Bonhoure ou 05.65.72.
60.92 - 06.78.30.98.13 - michel-m.bonhoure@orange.fr

Tous les détails sur www. geopole12.org, rubrique «activités-agenda». Office de tourisme

Bilan positif et nombreuses perspectives

Jeudi 10 avril, c'est en présence de nombreuses personnes que s'est tenue l'assemblée générale de l'office de tourisme de Bozouls. Franck Mézy, président, a remercié toutes les personnes présentes, prestataires et élus, et le président dans un préambule «piquant» a tenu à souligner que al'office de tourisme et ses bénévoles se sont toujours attachés à promouvoir le territoire, que ce soit l'équipe actuelle ou celle de ses prédécesseurs». Il insista sur le fait que l'office de tourisme est un outil de promotion sur lequel les prestataires touristiques doivent s'appuver. Cet outil doit être un levier pour le bon épanouissement commercial et économique des prestataires. Mais il ne peut en aucun cas se substituer au travail de chacun. Il est à la disposition de tous. Bozouls bénéficie d'un site naturel exceptionnel, aujourd'hui mis en valeur par les travaux réalisés par la municipalité et bénéficiant du classement en ENS et les acteurs du bon développement du bourg sont nombreux, dynamiques et toujours ac cueillant, c'est cela qui fait de Bozouls une destination qui plaît. Les gens sont heureux de venir et revenir.

Il revint ensuite sur le bilan de l'année écoulée. Cette dernière, au regard de la fréquentation, s'est bien déroulée et, même si on constate une légère baisse des demandes au comptoir de l'office, la fréquentation du site est en hausse. Les animations proposées tout au long de l'année ont pour leur part rencontré un vif succès : marché de Noël, découverte de Bozouls et de son canvon en petit train qui a accueilli plus de 6.500 personnes cet été, une hausse de fréquentation de 6,50%, alors que la période de fonctionnement fut plus courte que l'année précédente.

Les touristes sont donc toujours aussi nombreux à venir à Bozouls et les divers reportages télévisés comme ceux diffusé au Journal de 13h sur TF1 au mois d'août, ou sur TV Toulouse au mois de février n'y sont pas étrangers. Notons que le reportage «Des Racines et des Ailes», prévu initialement au printemps, sera diffusé à l'automne et devrait pour sa part susciter un nouvel élan pour l'arrière et l'avant-saison à venir.

Pour 2014, l'office reconduit ses animations phares dont la découverte de Bozouls en petit train (il circule depuis le weekend de Pâques) et en visite guidée, le Trail du Gourg d'Enfer (mardi 5 août).

Il poursuivra aussi ses actions en faveur de la culture en proposant cette année une manifestation exceptionnelle sur le thème de la caricature et du dessin d'humour, autour de Raoul Cabrol, célèbre caricaturiste et enfant du pays. Quinze jours d'exposition, de conférence, de rencontres et d'interventions de caricaturistes auprès des écoles, de la Maison d'Accueil des Cazelles, du club Boz'arts et du public.

Notons également la participation à l'organisation de cette manifestation de DAF, un caricaturiste millavois bien connu sur notre territoire et au-delà, passionné de Raoul Cabrol, qui permettra d'accueillir à cette occasion des dessinateurs caricaturistes de niveaux international tels que Jean-Mich Benault, Jean-Marc Borot ou encore Laurent Malard.

La forme associative de l'office de tourisme comme on la connaissait jusqu'alors va, à l'aube 2015, être modifice. en effet, soucieux de développer les actions de promotion, de professionnalisation et faisant

suite à de nombreux souhaits lors de diverses études portées par le Pays Haut-Rouergue, les élus ont souhaité voir la création d'un office de tourisme intercommunautaire. Bozouls est bien sûr partie prenante à ce projet et adhère à cette mise en réseau de cinq offices de tourisme du Nord-Aveyron. Cette mise en réseau passe donc par la création d'une structure unique: un office de tourisme intercommunautaire qui reroupera ainsi les offices de Mur-de-Barrez, Entraygues-sur-Truyère, Estaing, Espalion et Bozouls. Il permettra de mettre en œuvre une nouvelle stratégie de promotion touristique. Dès le mois de mai, un cabinet d'étude va travailler sur le positionnement touristique de l'OTI et la création de son identité visuelle. En 2015, la structure devrait être créée et une taxe de séjour, uniforme à tout le territoire, devrait être mise en place. La compétence Tourisme de la municipalité de Bozouls devrait être transférée à la communauté de communes Bozouls-Comtal.

L'office va évoluer et se recentrer sur une action d'animation et d'accompagnement des associations du bourg, de façon plus «bozoulo-bozoulaise» mais avec toujours la même volonté d'accueillir avec entrain et dynamisme les nombreux «clients» venant à la découverte ou la redécouverte du site.

A l'issue de cette assemblée générale et avant de partager le verre de l'amitié, le tiers sortant a été renouvelé et le bureau reconduit.



Franck Mézy fait le bilan de l'année 2013.

Ecole Arsène Ratier

De nouvelles essences pour l'arboretum

C'était en 1993, voilà plus de vingt ans maintenant, que pour répondre à la campagne nationale, «Une école, un arboretum», lancée par la Fondation Yves Rocher dans le cadre de l'opération «A l'école de la forêt», mise en place conjointement par les ministères de l'Education et de l'Agriculture. les enfants de l'école Arsène Ratier avaient donné naissance à l'arboretum du «hameau des Frênes». Durant toutes ces dernières années, grâce aux bons soins des services techniques de la municipalité et à l'attention des jeunes paysagistes, ce petit morceau de verdure au cœur du village n'a cessé de croître et de s'embellir.

Ce projet pédagogique a donné lieu à diverses études et observations menées en classe sur la flore et les diverses essences qui la composent ainsi que son évolution.

Vendredi 18 avril, les élèves des classes de CP, CM1 et CM2, sont revenus sur le terrain entourés de leurs enseignants ; de Philippe Valette, agent respon-



En pleine plantation.

sable des espaces verts de la commune et sous l'œil vigilant d'Henri Recoules, ancien instituteur de l'école, amoureux de la nature et artisan des premiers jours de cet arboretum.

Au programme du jour, plantation de nouvelles essences dans l'arboretum. C'est donc armé de tout le matériel nécessaire pour être un bon jardinier que les chères têtes blondes se sont attaqués à la tâche. Répartis en plusieurs groupes et sur les conseils du technicien, elles ont creusé, transféré les plants et arrosé dotant ainsi l'arboretum de nouvelles essences: buis, viorne, genévrier, fusain ou autre sorbier des oiseleurs. Des essences qui, de par leur nature et les caractéristiques du terrain déjà bien travaillé et riche d'une bonne terre végétale, devraient bien s'adapter et donner de belles plantes dans un proche avenir.

Un projet pédagogique qui a suscité l'enthousiasme des enfants qui comptent bien ne pas en rester là et mettre en place rapidement un étiquetage adapté pour chacune des espères



Les participants.

BOZOULS

UN MAI DE LA MÉMOIRE 2014 EXCEPTIONNEL

La commémoration du Centenaire de la Première Guerre mondiale prend cette année une dynamique nouvelle avec tout un programme dans le cadre du «Mai de la Mémoire 2014» sur Bozouls et toute la communauté de communes, des actions jusqu'à fin mai avec une exposition sur la Grande Guerre à la médiathèque André Baudon.

PROGRAMME

Commémoration du 8 mai à Bozouls devant le monument aux morts avec le Comité cantonal de la Fnaca et avec la participation des élèves des écoles de Bozouls qui chantéront la Marseillaise. Deux expositions : la Grande Guerre (prêt ONAC) à la Médiathèque de Bozouls jusqu'au 24 mai ; la Citoyennet (prêt ONAC) à l'école de Lioujas du 12 au 23 mai avec une inauguration le 12 mai à 18645.

Une première à Bozouls : soirée mémoire exceptionnelle le samedi 17 mai à 20h30 à la salle de fêtes de Bozouls. Entrée gratuite.

Présentation du spectacle théâtral et musical «Réouverture après la victoire» sur la Première Guerre mondiale, monté en 2008 par le Strapontin des Mastigophores et présenté alors 16 fois dans le département et au-delà, repris cette année et labellisé par l'ONAC pour la commémoration du Centenaire.

Un spectacle très émouvant sur les soldats français de la guerre 14-18.

En clôture, pour marquer l'événement et rassembler, une authentique «soupe des Poilus» proposée pour 5 € avec l'aide de la Fnaca à tous les spectateurs qui se seront inscrits avant le 15 mai au 05.65.44.95.58 (Christian Rieucau) ou 05.65.44.99.89 (Jean-Pierre Huguet) ou 05.65.46.94/39 (André Viguié)

Soleil d'Automne dans le Villefranchois

Jeudi 17 avril, les adhérents du club étaient nombreux pour cette deuxième sortie de l'année où ils sont partis à la découverte historique de la bastide de Villefranche-de-Rouergue.

De la création de la ville au Moyen Age, il reste encore beaucoup de témoignages architecturaux que leur a fait découvrir un guide passionné (maisons, fontaines, la Collégiale, la chapelle des Pénitents noirs...). Une bonne révision des leçons d'histoire.

Au cours de la matinée, une balade parmi les stands du très beau marché hebdomadaire de cette bastide, a permis à cer-



Un repas très apprécié des participants.

tains de faire quelques achats. Cette promenade matinale ayant mis tout le monde en appétit, ils se sont retrouvés à Maleville au restaurant La Pastorale, accueillis très cha-

leureusement par la direction et où les attendait un très bon repas fortement apprécié. Retour en fin d'après-midi du groupe, enchanté par cette journée bien ensoleillée.

Un challenge karaté très réussi

Dimanche 13 avril, le comité départemental de karaté dirigé par Philippe Blaise, en collaboration avec le club de Bozouls, organisait le Challenge Kata du Conseil général de l'Aveyron au dojo de Bozouls. Il faut bien reconnaître que tous les clubs de l'Aveyron se sont mobilisés: 180 inscrits s'étaient donné rendez-vous pour participer à cette rencontre.

La journée a débuté par les catégories seniors, juniors, cadets... pour se terminer par les pupilles et poussins qui ont su mettre en valeur leur technique pour se classer au mieux.

Pour conclure ce challenge, le comité a demandé à chaque club de présenter une équipe composée de trois jeunes de catégorie différente et mixte pour déterminer le meilleur club.

Tout au long de la journée la remise des récompenses s'est déroulée en compagnie de Jean-Michel Lalle conseiller général, Jean-Luc Calmelly maire de Bozouls, Mme Sannié adjointe, Jean-François Angles président du Coos, M. Cussac président de l'AoBo et de Muriel Sabatier président du club de karaté de Bozouls.

Comme à son habitude le club de Bozouls, managé par Eric Durand, est très fier de ses participants qui ont montré leur valeur et leur persévé-



Elus, personnalités et compétiteurs récompensés.

rance pour s'octroyer quelques places sur les podiums.

Senior: Julien Bancarel 2* et Jérôme Sabatier 3*.

Cadette: Charlotte Rivière 3°.

Minimes: Mélanie Bancarel 3°, Adrien Neyrolles 3°.

Benjamine gradée: Maëlle Sabatier 2°.

Pupilles gradées : Ilona Sabatier et Cora Galtier 3^{to}.

Mini-poussin: Haydan Larcher 1st

A noter la très belle performance de Marius Rozières vainqueur de la catégorie pupille débutant et de son petit frère Simon qui se classe 3° de l'épreuve. Pour défendre les couleurs du club l'équipe était composée de Maëlle Sabatier, Lucas Tourette et Marius Rozières qui a relevé le défi en montant sur la 3º marche du podium.

Bravo à tous les compétiteurs de Bozouls qui ont participé à ce challenge : Norbert A., Kelvin B., Alexandre D., Clément I., Lucas T., Eva B., Killian B., Louis F., Hugo P., Mattieu B. et Quentin, ils n'ont pas démérité même si le podium n'est pas là.

Pour terminer toutes ses remises de prix, le comité départemental a remis un trophée à Alexandre Durand et Eva Berthier pour leur sélection en ligue qui leur permet d'accéder au Championnat de France qui se déroulera au mois de mai à Paris... Bonne chance.

Succès confirmé pour la foire de Bozouls



Jean-Claude Luche présent pour l'inauguration de la foire de Bozouls.

«On ne change pas une équipe qui gagne» comme le rappelait Jean-Claude Luche, président du Conseil général de l'Aveyron, lors de l'inauguration de seconde «Foire de Bozouls – Habitat, Jardin, Loisirs».

Non, on ne la change pas cette équipe, on l'améliore. Le succès qui fut encore cette année au rendez-vous de la foire de Bozouls confirme les bons choix faits par l'équipe organisatrice de ce premier grand événement festif de la saison sur Bozouls.

Durant trois jours, ils furent nombreux à arpenter les allées de la foire, curieux, à la recherche d'une idée pour les travaux à venir ou pour meubler son intérieur ou son jardin, simple visiteur ou simplement pour passer un agréable moment en famille. Cette année, au-delà des exposants plus nombreux que l'an passée et rivalisant d'idées pour présenter des stands toujours plus beaux et accrocheurs, de nombreuses animations entouraient cette foire : fête foraine, balades en petit train, buvette, petit déjeuner aux tripous organisés par les bénévoles de l'Aobo et qui attira son lot d'amateurs, repas dansant du vendredi soir animé par l'orchestre -Pat' Chrispolqui fit un tabac, il y en avait pour tous petits et grands.

C'était une volonté de la municipalité et des organisateurs que de faire de cet événement un rendez-vous festif et convi-

vial tout en restant une vitrine de tout un savoir-faire de professionnels, acteurs économiques du territoire. Pari réussi pour cette seconde édition et les nombreux artisans, commerçants et industriels présents ne nous contrediront pas. avant eu de nombreux contacts et rendez-vous en vu de chantiers ou pour réaliser de belles ventes. Une Foire de Bozouls qui fit encore recette cette année et qui, on peut en être sûr, devrait être pérennisée même si la fréquence choisie pour la suite de son organisation est encore incertaine (annuelle ou bisannuelle). Il n'en demeure pas moins que le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour une troisième édition



GILLORGUES

DÉJEUNER AUX TRIPOUS - TÊTE DE VEAU

Le foyer rural de Gillorgues organise un déjeuner aux tripous - tête de veau ce dimanche 11 mai à partir de 7h30 à la salle du foyer où vous êtes attendus nombreux.

BOZOULS

DÉCES

Vendredi 9 mai ont été célébrées, en l'église de Bozouls, suivies de l'inhumation au cimetière de Gabriac, les obsèques de Mme Janine Cabrolier, née Auguy, décédée à l'âge de 77 ans

Ancienne choriste, la regrettée défunte était présidente d'honneur de l'association «Amitié Chorale».

A son époux, ses enfants, ses petites-enfants, son petit-fils et toute la parenté, nous adressons pos condoléances

SPECTACLE MUSICAL COMMÉMORATIF

Samedi 17 mai, la compagnie «Le strapontin des Mastigophores», dans le cadre de la soirrée Mémoire commémorant le centenaire de la Grande Guerre du «Mai de la mémoire» 2014, présentera son spectacle théâtral et musical «Réouverture après la victoire».

Ce spectacle, dont l'entrée est gratuite, débutera à 20h30 et sera suivi de la soupe du poilu (participation à la soupe 5 €).

BRADERIE PETITE ENFANCE SHOPPING ET DÉCOUVERTE

Dimanche 18 mai, de 9h à 17h, l'APE de l'école publique Arsène Ratier, en collaboration volume avec l'association VD 12 Événements, vous invite à une braderie petite enfance et une journée shopping et découverte. A cette occasion de nombreux exposants seront présents à la salle de fêtes et, au-delà des nombreux accessoires dédiés à la petite enfance, vous seront proposés du prêt-à-porter, des instants de bien-être et du relooking.

Restauration sur place autour de la buvette.

Inscriptions et renseignements: braderie petite enfance au 06.10.27.72.06 ou 06.84.01. 33.26 ou ape.ratier@bboxfcr; journée shopping et découverte: vd12evenement@gmail. com

CONCERT

Samedi 24 mai, Yannick Luche et ses accordéons proposent un spectacle musical à la salle de fêtes, dès 17h30.

A ses côtés, les élèves de ses classes d'accordéon du conservatoire à rayonnement départemental de l'Aveyron pour un concert qui devrait séduire les amoureux du «biniou» mais aussi et surtout ceux de belles et bonnes musiques.

Entrée libre.

ADMR

L'assemblée générale de l'Admr Bozouls-Comtal se tiendra le mercredi 21 mai à 18h à l'espace Denys Puech.

Ordre du jour : rapport moral, rapport d'activité, rapport financier, renouvellement des administrateurs, vote des résolutions, présentation du thème retenu pour les AG départementales : l'Admr en Aveyron, un partenaire de qualité et de proximité, par Nicole Christofari, présidente fédérale.

NUIT DES MUSÉES

Terra Memoria participe, samedi 17 mai, à la Nuit des Musées.

A cette occasion, l'entrée est gratuite et des visites guidées auront lieu tout au long de la soirée, de 19h à 0h.

Visite libre de 19h à 0h et quatre visites accompagnées sont programmées :

— A 19h et 20h30, visite «éruptive» à réaliser en famille (durée 1h). Les visiteurs suivent le guide pour découvrir Terra Memoria en observant, manipulant des maquettes et en réalisant des expériences sur le thème des volcans.

— A 22h et 23h, voyage à travers les temps géologiques et les paysages de l'Aveyron. La visite commentée fera voyager le visiteur à travers les temps géologiques pour découvrir l'origine des paysages de l'Aveyron et du Canyon de Bozouls.

TRIPOUS DE L'ECOLE SAINT-FRANÇOIS

Ce dimanche 18 mai à 8h, l'école St-François organise son traditionnel petit déjeuner aux tripous, salle du réfectoire. Une vente de pâtisseries, quiches et pizzas vous sera proposée en parallèle à ce petit déjeuner. Venez nombreux

CLUB DE RANDONNÉE

— Rando occitane ce dimanche 18 mai à Cassagnes-Bégonhès. Renseignements auprès du CDRP12. Voir programme sur le dépliant "A chaque dimanche sa rando".

— La prochaine randonnée à la journée est fixée à ce lundi 19 mai. Le guide Eliane Gabriac fera découvrir la vallée de la Dourbie, Nant. Départ 8h sur le parking de l'église où seront les mini-bus.

Le départ de la rando se fera vers 9h30 du Pont du Mas du Pré (à 3 km de Nant sur la route des sources du Durzon). Les participants monteront sur le plateau du Larzac pour découvrir les canalettes où ils tireront le repas du sac. Retour vers 17h. Renseignements et inscriptions auprès d'Eliane au 05.65.48.89.49.

Ecole Arsène Ratier

Les maternelles visitent la caserne des pompiers

«Quand je serai grand(e), je serai pompier!».

Nul doute que nombre de parents d'élèves des classes de maternelle de l'école publique ont entendu cette affirmation de la bouche de leur enfant.

Tour à tour, les trois classes furent accueillies avec sourire et compétence par les sapeurspompiers Bernard, David, Julien et leur chef David Chassang.

Ils leur présentèrent les divers équipements utilisés pour mener à bien leurs nombreuses missions.

Ils leur expliquèrent que leur travail consiste à éteindre les feux mais plus généralement à porter secours aux personnes, aussi bien lors d'accidents de la circulation, d'accidents domestiques ou au travail.

C'est avec joie que les enfants ont grimpé dans le camion, écouté les explications à propos



Les enfants ont suivi avec attention les explications du pompier.

des autres véhicules, du maniement des lances...

Après avoir essayé le casque rutilant et rabattu les grosses lunettes protectrices sur leurs yeux émerveillés, c'est avec curiosité que les enfants ont suite le pompier dans le centre d'appel pour comprendre comment fonctionne l'alarme, la transmission et le contrôle des informations.

Un grand merci aux pompiers de Bozouls pour leur accueil chaleureux et leur dévouement à faire prendre conscience, à ces jeunes citoyens, de l'importance du "18"!

La population nombreuse pour la commémoration du 8 mai

Jeudi 8 mai, Bozouls commémorait le 69° anniversaire de l'armistice du 8 mai 1945. Après la messe célébrée par le Père Aurélien en l'église St-Pie X, la population du bourg se retrouvait nombreuse autour du monument aux morts de la cité pour la cérémonie civile, au son des sonneries réglementaires exécutées par les musiciens de l'Harmonie et de l'Echo de la Vallée d'Espalion.

Responsables civils et militaires, les membres du comité cantonal FNACA et la nombreuse assemblée applaudirent les musiciens et les enfants de écoles du bourg qui participaient eux aussi à cette céré-



Dépôt de gerbe au monument aux morts.

monie en interprétant «La Marseillaise», après la minute de silence en hommage aux nombreux morts durant les conflits de toutes les guerres. Le vin d'honneur, offert par la municipalité en l'Espace Denys Puech, vint clôturer ce 69° anniversaire.

La 3° édition de l'Escapade bozoulaise en préparation

Jeudi 24 avril, les membres de l'association «Escapade bozoulaise 12» (Es 12) étaient réunis à l'Espace Denys Puech de Bozouls pour préparer la troisième édition de cette fête nature, chien de chasse, pêche, traditions... Fort du succès rencontré lors des deux précédentes éditions, l'équipe bozoulaise a vu grossir ses rangs de nouveaux volontaires venus de Laissac ou Biounac et passionnés par le thème de cette fête populaire et familiale.

Si le programme complet n'est pas encore dévoilé, «il faut garder un peu de suspense» comme le souligne Jean-Marie Trémolières, président de l'association, «on peut d'ores et



Les participants à l'organisation.

déjà annoncer qu'il sera des plus variés et présentera de nouvelles animations au rang desquelles la venue de Colombe, star de la télé, et bien d'autres que nous ne tarderons pas à communiquer avec le programme détaillé définitifs. Le petit déjeuner aux tripous du matin et le repas génisse à la broche le midi seront reconduits. Une troisième édition dans les starting-blocks pour toute l'équipe.

A cette occasion, le président a tenu à remercier tous les bénévoles pour leur forte implication dans cette aventure festive avant de clôturer cette réunion de travail autour du verre et du gâteau de l'amitié.

Ecole Saint-François

Fructueuse chasse à l'œuf

Comme il est de tradition chaque année, les élèves de l'école Saint-François ont profité de ce dernier après-midi avant les vacances scolaires de Pâques pour partir à la rechercher des fameux œufs. Cachés ça et là dans la cour et derrière l'école pour les petits et au parc Layrac pour les plus grands, les enfants se sont réjouis de cette chasse qui s'est terminée par un grand goûter commun, sans oublier la dégustation de tous ces œufs en chocolat.

Un bel après-midi de chasse traditionnelle avant le départ en vacances.



Le but du jeu : trouver les œufs cachés.

BOZOULS

Une soirée festive des plus réussie

Avec l'arrivée des beaux jours et afin de lancer les festivités estivales, les 35 membres du comité des jeunes de Bozouls organisaient samedi 3 mai un apéro-concert à la salle de fêtes. Il flottait sur cette soirée comme une ambiance de «Festa del traouc» avec un programme riche et varié comprenant l'inégalable, le toujours aussi dynamique groupe rock «Les Nouveaux Nés», bien connu dans la région et habitué des scènes bozoulaises, suivi pour la seconde partie de soirée des mix endiablés du jeune dj local «Dj Blasta». Le public avait une fois encore répondu en masse à cette soirée festive



des plus conviviales, venu écouter, danser, profiter de la buvette ou encore déguster une bonne portion d'aligot saucisse.

Un apéro-concert pour le moins réussi, un événement gratuit, première soirée d'une année 2014 s'annonçant riche en manifestations organisées par le comité des jeunes : marché nocturne le samedi 26 juillet, 5° édition de la «Festa del Traouc» qui aura lieu le samedi 23 août

Rensseignements: comité des jeunes de Bozouls, Thomas Caubel, tél: 06.83.48.63.06, c.jeunes.bozouls@gmail.com

BOZOULS

CLUB AMITIÉ CHORALE

Les activités du club touchent à leur fin. Avant les vacances, deux rendez-vous vous sont proposés :

jeudi 5 juin, à partir de 12h30, aura lieu le repas à l'hôtel-restaurant Brouzes à La-

Inscriptions avant le 2 juin, au 05.65.44.98.55 (Françoise Triadou) ou au 05.65.66.25.08 (Yvette Gral).

- le concert de fin d'année aura lieu samedi 2 juillet, à 20h30 en l'église de Bozouls.

LES RENCONTRES **AUX JARDINS**

Samedi 24 mai, le centre social de Bozouls propose de passer une matinée de «Rencontres aux jardîns» de 9h30 à 12h aux jardins familiaux près de la maison d'accueil des Caselles.

Programme: échanges de graines et de plants par les bénévoles du centre social : lecture potagère animée par la médiathèque ; les différents purins, (recettes et utilisation) par le club nature ; balade en calèche avec l'âne rêveur»; comprendre le sol pour avoir un beau jardin animé par Delphine Durand de Terra Memoria ; confection de dentifrice bio, avec l'association Capucine et Marjolaine; ou encore un air d'accordéon avec Amans bénévole de l'APEG.

Deux temps forts: 10h30, spectacle musical à destination du jeune public (0 à 6 ans) «Au marché j'ai trouvé» présenté par le «Coucoutier» et à 11h30, transhumance oblige, passage du troupeau de Christian Puech en partance pour les verts pâturages de l'Aubrac.

Ouvert à tous et animations gratuites.

L'après-midi, de 14h à 17h, une balade commentée dans le canyon pour découvrir l'origine de cette curiosité naturelle, sa flore, sa faune. La balade se terminera par des explications à l'intérieur de Terra Memoria. 5 € par personne.

AFRIK'A BOZOULS

Samedi 31 mai. l'association Afrik'a Bozouls organise une grande soirée d'immersion dans la culture africaine à la salle de

Dès 17h, marché africain et initiation danses et percussions africaines. A 20h30, spectacle époustouflant de rythme et de dynamique par la compagnie Amounia» à l'occasion du repas-spectacle. Réservations

au 06.79.64.97.55 ou sur afri kabozouls@gmail.com (repas

Dimanche 1e juin, les plus motivés pourront poursuivre avec le stage de danse qui se déroulera de 13h à 16h. Participation au stage 25 €.

CONCERT D'ACCORDÉONS

Ce samedi 24 mai, Yannick Luche et ses accordéons proposent un spectacle musical à la salle de fêtes, dès 17h30.

Entrée libre.

PAROISSE

Vendredi 23 mai : départ du pèlerinage des 6" à Lourdes.

Dimanche 25 mai: 11h, messe à Bozouls.

Mardi 27 mai: 9h, messe à Bozouls.

Mercredi 28 mai : 9h, messe à

Jeudi 29 mai: Ascension, 9h, messe à Bozouls; 11h, messe au calvaire de Gabriac (procession au départ du village à

Vendredi 30 et samedi 31 mai : retraite de la Profession de Foi à Conques.

Dimanche 1" juin : 11h, messe à Bozouls.

Inauguration de la restauration du patrimoine vernaculaire de Barriac

«Le joli mois de l'Europe en Midi-Pyrénées», programma-tion valorisant l'action de l'Europe en faveur de l'aménagement des territoires, est l'occasion de découvrir les réalisations du programme Leader du Pays du Haut-Rouergue. Une série de rencontres est ainsi programmée par les bénéficiaires de cette aide européenne.

Après les inaugurations du sentier du Lac de Ste-Geneviève-sur-Argence et du gîte «La Caminade» de Condomd'Aubrac, c'est au tour du yillage de Barriac de se mettre aux couleurs de l'Europe.

Ainsi, jeudi 22 mai, à partir de 16h30, la mairie de Bozouls, en partenariat avec l'association pour la Sauvegarde du Patrimoine de Barriac, invite la population à venir découvrir la mise en valeur du village de Barriac et notamment celle de son riche patrimoine vernaculaire dont la valeur culturelle et architecturale des éléments répertoriés n'est plus à démontrer. Au cours d'une balade commentée d'une heure et demie autour du village de Barriac, organisée par les bénévoles de l'Association pour la Sauvegarde du Patrimoine de Barriac, vous découvrirez les différentes restaurations réalisées (fontaine de Grèzes, mur en pierres sèches et remise en eau de l'étang) avant l'inauguration des travaux qui aura lieu à 18h30 à la salle de fêtes.

Jean-Claude Anglars, président du Groupe d'Action Locale Leader souligne : «Ce projet a été retenu par les membres du Comité de Programmation car il s'agit d'un programme de valorisation du patrimoine paysager et culturel important qui participe de l'objectif de gérer les paysages du Haut Rouergue dans une perspective durable et maintenir l'intégrité de l'envi-

Départ de la randonnée : rendez-vous à partir de 16h30 sur le parking du cimetière de Bar-

Contact et renseignements: mairie de Bozouls au 05.65. 51.28.00 et office de tourisme au 05.65.48.50.52.

Ecole Arsène Ratier

Spectacle nature pour le concert de printemps



Les enfants sur scène.

Avec l'arrivée des beaux jours, quoi de plus naturel que de vouloir chanter la nature. C'est en tous les cas le thème du spectacle que les enfants de l'école Arsène Ratier avaient choisi pour leur concert de printemps ce vendredi 16 mai.

C'est donc dans le cadre des «écoles qui chantent» que nos «échos d'écoles» nous amenèrent de «La ballade Irlandaise» à «L'arbre et dans ses feuilles» en passant par un «Medley des

arbres» "Nous n'irons nlus au bois» ou «L'oiseau». Le public avait répondu en nombre à l'invitation des enfants. Parents, grands-parents ou amis composaient un parterre enthousiaste et attentif, une salle de fêtes comble pour ce spectacle chantant, frais et dynamique qui enchanta tout le public. Les enfants n'avaient pas là la tête dans les nuages mais bel et bien dans les arbres au plus près de la nature qui s'éveille au printemps et, ayant sûrement en mémoire les vers de Victor Hugo: «Ecoute l'arbre et la feuille, la nature est une voix qui parle à qui se recueille et qui chante dans les bois», ils ont su nous y conduire et nous la faire entendre cette nature. Une bien belle soirée et on peut une fois encore applaudir les enfants pour leur prestation et remercier toute l'équipe enseignante pour son remarquable travail.

GILLORGUES

Matinée gourmande avec le foyer rural



Les amateurs de tripous étaient au rendez-vous.

C'est désormais une tradition pour le foyer rural de Gillorgues d'organiser un petit déjeuner tripous.

Dimanche 11 avril, la tradition fut respectée. Dès 7h30, la salle était donc parée pour accueillir les gourmands du

Et ils furent nombreux les amoureux du coup de fourchette matinal à avoir répondu présent à l'invitation du fover rural. Il faut dire que tripous,

tête de veau et steack étaient des plus appétissants. Une matinée gourmande des plus agréables, un rendez-vous d'amis convivial pour démarrer comme il se doit nos journées dominicales.

DÉCÈS

Samedi 24 mai ont été célébrées, les obsèques civiles de M. Bernard François, décédé à l'âge de 89 ans.

A ses enfants, ses petits-enfants, ses arrière-petits-enfants et à toute la parenté, nous adressons nos sincères condoléances

CLUB AMITIÉ CHORALE

Les activités du club touchent à leur fin. Avant l

es vacances, deux rendez-vous vous sont proposés:

jeudi 5 juin, à partir de 12h30, aura lieu le repas à l'hôtel-restaurant Brouzes à La-

Inscriptions avant le 2 juin, au 05.65.44.98.55 (Françoise Triadou) ou au 05.65.66.25.08 (Yvette Gral).

le concert de fin d'année aura lieu samedi 2 juillet, à 20h30 en l'église de Bozouls.

AFRIK'A BOZOULS

Samedi 31 mai, l'association Afrik'a Bozouls organise une grande soirée d'immersion dans la culture africaine à la salle de

Dès 17h, marché africain et initiation danses et percussions africaines. A 20h30, spectacle époustouflant de rythme et de

dynamique par la compagnie «Amounia» à l'occasion du repas-spectacle. Réservations au 06.79.64.97.55 ou sur afri kabozouls@gmail.com (repas

Dimanche 1er juin, les plus motivés pourront poursuivre avec le stage de danse qui se déroulera de 13h à 16h. Participation au stage 25 €.

PAROISSE

Jeudi 29 mai: Ascension, 9h, messe à Bozouls; 11h, messe au calvaire de Gabriac (procession au départ du village à

Vendredi 30 et samedi 31 mai: retraite de la Profession de Foi à Conques.

Dimanche 1" juin : 11h, messe à Bozouls.

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

La Communauté de communes Bozouls-Comtal sera fermée ce vendredi 30 mai.

MAIRIE

Le secrétariat de mairie sera fermé ce vendredi 30 mai.

SOLEIL D'AUTOMNE

L'association propose à ses adhérents deux sorties avant la fermeture du club pour les vacances d'été

Samedi 7 juin : visite de la ferme Caussenarde d'autrefois sur le causse Méjean, repas au restaurant Les Douzes dans la vallée de la Jonte et découverte de l'Aven Armand, retour dans la soirée par les gorges du Tarn. Départ place de l'Eglise à 7h30.

Mercredi 2 juillet : découverte du village de Farges à Saint-Nectaire (visite de la ferme Belonte : fabrication et l'affinage du Saint Nectaire fermier), du secret de l'abbé Dubois et du trésor de Vignet ; déjeuner à l'auberge de la Grange d'Alphonse ; montée en téléphérique pour la station du Mont Dore et ascension pour les plus courageux jusqu'au sommet du Puy de Sancy, toit de l'Auvergne. Départ place de l'Eglise à 6h15.

Inscriptions auprès d'Yvonne Alaux au 05.65.48.85.87 avant le 1" juin au soir.

EVEIL À LA FOI

Dimanche 1" juin, de 10h à 12h, la paroisse Notre Dame des Causses organise, durant le temps de la messe, un éveil à la foi pour les enfants de 3 à 7 ans et leurs parents.

Les animations proposées par des mamans dans la salle derrière l'église auront pour thème : «Pourquoi est-ce si dif-ficile de pardonner?».

Exceptionnelle évocation des années 14/18

La salle de fêtes de Bozouls était comble ce samedi 17 mai en soirée. Il faut dire que le spectacle «Réouverture après la victoire» que proposait la compagnie «Le Strapontin du Mastigophore» dans le cadre des animations de l'association «Gabriel Rieucau... pour un devoir de mémoire» valait bien ce parterre-là.

Entre théâtre, récital de chant, musique et lecture de correspondances familiales, ce spectacle, cet hommage, à la mise en scène sobre mais fouil-lée empreint d'émotion et au jeu d'acteurs au visage grave, au regard expressif, transporta les spectateurs au cœur des années 1914/1918.

Sans forcer sur la dramatique historique, la troupe a su leur transmettre une émotion forte, leur faire revivre ces années noires. L'émotion était palpable. Alternant musiques et



La troupe du «Strapontin du Mastigophore».

chants de l'époque, scènes d'écoles, lecture de courriers, ou scènes de la vie journalière, avec en fond des projections d'images authentiques, «Le strapontin du Mastigophore», dont s'était la troisième collaboration avec l'association «Gabriel Rieucau...» proposait là un spectacle attractif, varié, d'une grande originalité.

Durant près de deux heures. les acteurs, au rang desquels une toute jeune actrice, une «pitchounette», ont captivé et transporté le public qui les remercia, les salua par une «standing ovation».

Après le spectacle, le public fut convié par l'association, avec l'aide du comité cantonal de la FNACA, à déguster une authentique «soupe des poilus», prolongeant ainsi la soirée par un moment d'échange et de partage des plus conviviaux. Et pour reprendre ce que beaucoup ont dit en d'autres temps "J'y étais! Et je m'en souvien-

XXVIº journée de l'archéologie aveyronnaise

Des trésors de découverte

Samedi 26 avril, l'association pour la Sauvegarde du patrimoine archéologique aveyronnais et le service départe-mental d'Archéologie du Conseil général organisaient sur Bozouls les XXVI^{es} journée d'archéologie aveyronnaise.

Cette journée, conçue pour être un lieu d'échanges entre archéologues, fut l'occasion pour eux de présenter l'avancée de leurs travaux et de partager les nombreuses découvertes effectuées dernièrement dans le Sud du département, que ce soit près de Foissac, sur le site des dolmens de la région de Saint-Afrique, au cœur du Ségala antique ou encore dans la vallée du Lot avec les résultats du premier diagnostic réalisé sur le tracé du contournement d'Espalion.

Si ces rencontres s'adressaient à un public averti, elles n'en étaient pas moins ouvertes à un large public et nombreux furent les curieux à venir participer à ces échanges et ainsi découvrir un peu plus les trésors mis à jour par la communauté archéologique du département.

La matinée était dévolue à l'actualité de la recherche, et l'après-midi conduisait chacun vers le site de Bozouls à la découverte du quartier dit du château où de nombreux vestiges furent mis à jour ces der-



Les archéologues présentent les nombreuses découvertes.



Les participants sur le terrain.

niers mois lors de divers travaux. En effet, la présence d'un cimetière ancien près de l'église Ste-Fauste a été révélée courant octobre, on a trouvé de nombreux ossements et des couvercles de sarcophage dont l'un orné de deux croix dont une de Malte. Plus avant, en juin, c'est près du mur cyclopéen, mur monumental antique présentant les caractéristiques de l'architecture ro-

maine, qu'un fossé médiéval contenant quelque 250 tessons de céramique simple datant du XIIe siècle était découvert.

Tant de trésors in situ pour nos archéologues qui terminèrent leur exploration du site par une visite commenté de l'église romane de Ste-Fauste.

Une journée de travail riche en découvertes instructive pour tous et qui a suscité un grand intérêt pour chacun.

SAINT-JULIEN-DE-RODELLE

RELAIS PAROISSIAL

Dans son emploi du temps que chacun sait très chargé, le Père Aurélien de Boussier a placé une date pour venir à St-Julien et faire plus ample connaissance avec le «Relais paroissial», raccordé à Notre-Dame-des-Causses. Cette rencontre, qui se déroulera jeudi 5 juin, débutera par une messe, à 11h, en l'église du bourg, suivie du repas pris en commun à la salle paroissiale.

L'après-midi sera ponctué d'un programme pour le moins riche avec : à 14h45, visite de l'atelier de Christine Barrès à

Talou; à 16h, temps de prière à l'église de Sainte-Eulalie-du-Causse ; visite du cœur de vil-lage de Saint-Julien avec halte aux différentes croix; à 18h, rencontre à la salle paroissiale avec les familles de tout le secteur pour commenter la lettre pastorale de l'Evêque.

RODELLE

MAIRIE

Le secrétariat de mairie sera fermé ces vendredi 30 et samedi 31 mai.